

L'ECONOMISTE CANADIEN

REVUE POLITIQUE

AU PUBLIC

Nous entreprenons aujourd'hui la publication d'une revue politique qui s'appellera *L'Economiste Canadien*.

La publication qui sera d'abord mensuelle, contiendra trente-deux pages de matière et le prix de l'abonnement est fixé à deux piastres par année, ou une piastre pour six mois.

Notre premier devoir,—une obligation d'honneur, qui s'impose dès le début de l'entreprise,—c'est d'être franc et loyal avec le public dont nous sollicitons la confiance et le patronage.

Nous ne demandons point le bienfait de l'existence pour cette publication, sous de faux prétextes.

L'Economiste n'empiètera pas sur le terrain des voisins. Il prend une place vide et qui n'a pas encore été occupée dans la presse canadienne. Il n'y a pas de droits acquis à froisser, ni de concurrence à faire. La Revue prétend avoir droit à une petite place sous le soleil, à côté des ouvriers de la pensée, et on ne trouvera pas mal qu'elle réclame sa part de travail dans les luttes pour la vie, et sa part d'honneur au service des grands intérêts de la religion et de la patrie.

Tel est notre but, et voici nos couleurs :

L'ECONOMISTE est Catholique, Canadien et indépendant des partis politiques.

Nous donnerons quelques développements à ces trois pensées qui sont l'âme même de notre programme.